
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 23.10.2014
Sitzungsleiter: Eva-Maria, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Eva-Maria eröffnet die Sitzung um 14:51 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/9 Mit-
gliedern festgestellt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Nanett Bahler, Till Berger, Eva-Maria Funke, Jana Fischer, Maximilian Grunwald,
Johannes Hohner, Maximilian Marx, Paul Nachtigall, Tom Rudolph

Abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:
Lisa Hutschenreiter, Liv Toaspern

Gäste:

2 Berichte

Jana berichtet von der Informationsveranstaltung zur FSR-Wahl. Tom berichtet aus der
Berufungskommission

3 Ersti-Fahrt

Es werden Programm und Organisation der Ersti-Fahrt diskutiert.

4 Wahlen

Jana erklärt sich bereit, Abstimmungsausschussleitende zu werden. Es muss Werbung
gemacht werden.

5 Evaluation der Lehre

Die zu evaluierenden Lehrveranstaltungen werden gesammelt. Evaluiert werden sollen:

• ANAG

• LAAG
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• PROG

• GEOVIS

• STOCH

• Numerik

• ANA 3

• GEOM

• MINT

• ALGSTR

• FUNKANA

6 Veranstaltungen

Professor Brehm hat noch nicht auf die Einladung zum Professorenstammtisch reagiert.
Für den Spieleabend am 29. Oktober ist ein Plakat erstellt worden.
Johannes stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für Getränke, Plakate,

und Knabberzeug für den Spieleabend einen Finanzrahmen in Höhe von 100,— Euro zur
Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
Am 5. November soll ein Skatturnier stattfinden.
Johannes stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für Preise für das Skat-

turnier einen Finanzrahmen in Höhe von 30,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der
Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
Im Weiteren Semesterverlauf sollen ein Schachturnier, ein weiterer Professorenstamm-
tisch, ein Eislaufen, eine Winterwanderung, ein Filmabend, und ein weiterer Spieleabend
stattfinden.

7 Sitzungstermin

Die zukünftigen Sitzungen sollen Donnerstags um 09:20 Uhr stattfinden.

8 Leergut

Die Salitos-Flaschen können möglicherweise bei D&S-Getränke abgegeben werden.

9 νsletter

Es sollte mal wieder ein νsletter verschickt werden.
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10 Sonstiges

• Es müssen neues Druckerpapier und neue Boardmarker besorgt werden.

• Maximilian M. kümmert sich um die Beschaffung neuer Tafelmagnete.

Eva-Maria schließt die Sitzung um 12:17 Uhr.
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